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Какая продукция первой получит статус товара Союзного государства?

Заседание Группы высокого уровня Совета Министров Союзного государства состоялось сегодня в Смоленске.

Ее сопредседателями с белорусской стороны являются Глава Администрации Президента Беларуси Дмитрий Крутой, с российской – вице-премьер Российской Федерации Алексей Оверчук.

В заседании приняли участие руководители целого ряда профильных органов госуправления двух стран.

Госстандарт представляла председатель комитета Елена Моргунова.

Повестка заседания включала рассмотрение 14 актуальных вопросов белорусско-российского сотрудничества.

Один из актуальных – статус товара Союзного государства как одного из элементов защиты общего рынка от необоснованного импорта.

«Выработана согласованная позиция о начале проведения пилотного проекта по четырем группам товаров: это станки, автобусы, грузовые автомобили и микроэлектроника. Доработанное по
итогам дискуссии решение мы с Алексеем Логвиновичем (вице-премьером РФ Оверчуком. - Прим. БЕЛТА) с удовольствием подпишем», – сказал Дмитрий Крутой.

Он добавил, что стороны намерены до конца года завершить работу над концепцией проекта «Товар Союзного государства».

Следует отметить, что в этой работе задействованы министерства экономики, промышленности, ведомства по стандартизации двух стран, а также Постоянный Комитет Союзного
государства.

Так, одним из критериев отнесения промышленной продукции к «товару Союзного государства» определено соответствие заявленным стандартам двух стран. «В данном случае речь идет о
стандартах, применяемых в Беларуси и России, – межгосударственных (ГОСТ) и национальных (СТБ, ГОСТ Р). Добавлю также, что Госстандарт совместно с Росстандартом проводит анализ
действующих в странах документов для формирования перечня единых стандартов Союзного государства, в целом способствующих устранению технических барьеров, повышению качества
и развитию взаимного товарооборота. Весьма актуальным считаю решение о проработке вопроса о создании Комитета по стандартизации и качеству Союзного государства. Работа такой
структуры будет востребована как в рамках реализации пилотного проекта, так и в целом для обеспечения современного уровня требований к выпускаемой продукции, ее
конкурентоспособности в постоянно изменяющейся рыночной среде и защиты потребителей от не соответствующих нормам товаров. Это придаст дополнительный импульс тому
сотрудничеству, которое сейчас развивается на уровне наших профильных структур», – прокомментировала в рамках компетенции принятые на заседании решения председатель
Госстандарта Елена Моргунова.
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